



Förderwissen für den Klimaschutz

Welche Förderprogramme können niedersächsische Unternehmen in den Bereichen Energie und Klimaschutz für sich nutzen? Mit dieser Frage beschäftigt sich ein Online-Seminar, zu dem die Stadt Geestland am Donnerstag, 11. November, um 18.30 Uhr einlädt.

Mitarbeiter der Klimaschutz- und Energieagentur Niedersachsen (KEAN) gehen bei diesem Termin genauer auf die Bereiche Solar, Energie- und Materialeffizienz sowie betriebliches Mobilitätsmanagement ein und geben einen Überblick über die verschiedenen Fördermöglichkeiten. Anschließend stellt ein Energieberater Praxisbeispiele aus der Region vor. Auch die Investitions- und Förderbank des Landes Niedersachsen (NBank) ist in der Runde vertreten und berichtet über ihr Förderprogramm „Steigerung der betrieblichen Ressourcen- und Energieeffizienz 2.0“.

„Für Projekte in den Bereichen Energieeffizienz, Ressourceneffizienz und Klimaschutz können Unternehmen Zuschüsse in Höhe von bis zu 70 Prozent bekommen“, erklärt Katharina Koop, Klimaschutzmanagerin der Stadt Geestland.

Die Teilnahme an der Veranstaltung ist kostenfrei, eine Anmeldung ist nicht nötig. Interessierte Unternehmen wählen sich am 11. November unter folgendem Link ein: bit.ly/3EMEAhQ

Fragen beantwortet Katharina Koop telefonisch unter 04743 937-1525 oder per E-Mail an katharina.koop@geestland.eu.

Stadt Geestland

Geestland ist eine innovative Stadt im Norden Niedersachsens. Sie besteht aus 16 Ortschaften und ist mit 356 km² die zweitgrößte Flächenkommune des Bundeslandes sowie die zehntgrößte Deutschlands. Geestland ist 2015 aus der Fusion der Stadt Langen und der Samtgemeinde Bederkesa entstanden. Die Kommune hat knapp 33.000 Einwohner. Die Verwaltung beschäftigt rund 500 Mitarbeiter. Bürgermeister ist Thorsten Krüger (SPD).

Nachhaltigkeit ist in Geestland Handlungsmaxime. Die Stadt Geestland beschränkt sich dabei nicht nur auf einzelne Kriterien der 17 SDGs der UN, sondern sieht die Verantwortlichkeit ihres Handelns ganzheitlich. Seit 2008 ist die Entwicklung der vielen Facetten dieses Themengebietes ein kontinuierlicher Prozess, dem sich die Stadt intensiv widmet. Geestland wurde für sein Engagement unter anderem mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis 2018 und dem Deutschen Lokalen Nachhaltigkeitspreis Zeitzeichen ausgezeichnet.